

## **VIC-SUR-AISNE**

**FONTENOY** 

## La Brétillot: Grégory Sagot signe sa 6ème victoire sur 7 courses



Le podium masculin dimanche sur la Brétillot.

L'association Pour le plaisir de courir a organisé dimanche 21 août une nouvelle manche de son challenge Fidélité et des grimpeurs à Fontenoy. Mise en place avec la municipalité et des comité des fêtes, la course à pied a été nommée «la Prétillot», en mémoire de l'ancien maire Yvan Brétillot, disparu trop tôt.

Le parcours de 11 km sur deux boucles a une nouvelle fois connu un vif succès sportif et populaire. Les coureurs à pieds, qu'ils soient chevronnés ou de simples amateurs, se retrouvent ici autour d'un même intérêt, sans distinction de classes sociales, d'origine, etc... C'est cette esprit de convivialité qui attire de plus en plus d'adeptes sur les courses proposées par l'association Pour le plaisir de courir

Avant de donner le départ, le maire de Fontenoy, Patrice Zimmer, a rappelé que la première édition qui s'est déroulée il y a 11 ans avait été mise en place par Yvan Brétillot. Il a ensuite libéré le peloton multicolore de 95 coureurs. Le parcours était semé d'embûches avec notamment deux grosses grimpettes à parcourir deux fois avant de re-



Le podium féminin avec le maire de Fontenoy P. Zimmer.

joindre l'arrivée devant l'espace Yvan Brétillot. Dès le départ, trois coureurs se sont détachés. suivis par un groupe de cinq coureurs emmenés par les frères Pinon, leaders du challenge dans leur catégorie. Au fi-Grégory Sagot (NL Osly-Courtil) signe sa sixième victoire sur sept participation. II devance Xavier Grandpierre (AC Villers-Cotterêts) et Julien Bouet (NL Noyant-et-Aconin) qui a réussi à conserver la troisième place. Côté féminin, la palme est revenue à France-Line Lethiec (AC Villers-Cotte-rêts), devant Cécile Delbecq

(NL Paris) et Sandrine Cattier (NL Pasly).

Comme l'indique le nom de l'association organisatrice, le plaisir s'est une nouvelle fois invité dans l'épreuve, démontrant ainsi que la course à pied n'est pas réservée qu'aux sportifs de haut niveau, tout le monde peut y trouver sa place. Le prochain rendez-vous et dernière course du challenge est donné au samedi 24 septembre pour le dernier à Chassemy, à partir de 15 heures avec la remise des récompenses du challenge Fidelité



Les organisateurs de l'association Pour le plaisir de courir avec les frères Pinon d'Axolidarité, leaders du challenge.